
 

 

 

                                  ATA 013/2014 

Aos dez dias do mês de julho do ano de dois mil e quatorze, na 

sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-se os 

vereadores Leandro Caproski, Dulce Bettu Zanella, Lindonês 

de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, 

Amarildo Francescon, Jair Campagnolo, Dilamar Ferreira 

Borges e Ademar Pierezan, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o número legal , o 

Vereador Leandro Caproski, Presidente da Mesa Diretora, no uso 

das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou 

aberto os trabalhos e passou a palavra à Secretária da Mesa da 

Câmara,  Vereadora Dulce Bettu Zanella, para a leitura das 

correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura 

da Pauta Número 012/2014, que indica a matéria a ser discutida e 

votada nesta sessão. Após a leitura, a pauta foi formada e 

aprovada com as seguintes proposições: Projetos com pedido de 

regime de urgência: Projeto de Lei n° 029/2014 – Autoriza o 

Poder Executivo Municipal a celebrar contrato com clínicas 

terapêuticas e dá outras providências. Projeto de Lei n° 030/2014 

- Autoriza o Poder Executivo a alienar veículo de propriedade do 

Município e dá outras providências. Matéria em segunda 

discussão: Projeto de lei n° 026/2014 - Institui a Lei Geral 

Municipal da Microempresa, Empresa de Pequeno Porte e Micro 

empreendedor Individual do Município de Nova Alvorada e dá 

outras providências. Matéria em primeira discussão : Projeto de 

Lei n° 028/2014 – Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias  para 



o Exercício Financeiro de 2015 e dá outras providências. 

Indicações: Não tem. Demais proposições: Não tem. Logo após, 

passou-se a matéria em regime de urgência. Feita a leitura do 

Projeto de Lei n° 029/2014 – Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a celebrar contrato com clínicas terapêuticas e dá 

outras providências. Após a leitura do projeto a Vereadora 

Lindonês Pelegrini leu o parecer relativo a este  projeto. Lido e 

discutido o Projeto de Lei n° 029/2014 foi aprovado por todos os 

vereadores. Logo após passou-se para a leitura do Projeto de Lei 

n° 030/2014 - Autoriza o Poder Executivo a alienar veículo de 

propriedade do Município e dá outras providências. Lido o 

projeto a vereadora Lindonês Pelegrini leu o parecer deste 

projeto. Lido e discutido o mesmo foi aprovado por unanimidade. 

Logo após ter lido a matéria em regime de urgência a Vereadora e 

Secretária Dulce Bettu Zanella passou para a matéria em segunda 

discussão, onde consta o Projeto de Lei n° 026/2014 - Institui a 

Lei Geral Municipal da Microempresa, Empresa de Pequeno 

Porte e Micro empreendedor Individual do Município de Nova 

Alvorada e dá outras providências. Após ler o projeto a Vereadora 

Lindonês Pelegrini leu o parecer referente a este projeto. Lida e 

discutido o mesmo foi aprovado por todos os vereadores. Logo 

após passou-se às matérias em primeira discussão, tendo a 

Vereadora Dulce Bettu Zanella feito a leitura do  Projeto de Lei 

n° 028/2014 - Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias  para o 

Exercício Financeiro de 2015 e dá outras providências. Após a 

leitura, o Projeto de Lei n° 028/2014 foi baixado para estudo das 

comissões e emissão de parecer. Como  não  haviam  outras 

matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna  

Livre: Vereador Ademar Pierezan reforçou o pedido feito a duas 

sessões atrás para que seja feito uma terra planejem para um 

galpão situado na estada que liga o Município de Nova Alvorada 

à Comunidade de General Cadorna. Logo após a palavra foi 

passada para o Vereador Amarildo Francescon que agradeceu a 



presença do Jayro Bavaresco, Presidente do Partido do PT, 

também pediu para que o Presidente desta casa passasse para o 

Prefeito que a ponte que liga as propriedades de Vanderlei Bellini 

e João de Camargo está em péssimo estado de tráfego localizada 

na Comunidade da Linha Morangueira, também pediu para que 

seja feita uma indicação para fazer  melhorias e reformas  

necessárias no pavilhão onde funciona a  empresa Vinícius 

Zenatti ME, localizada na Comunidade da Linha Salette. Após a 

palavra do Vereador Amarildo Francescom o Presidente Leandro 

Caproski disse que esteve em reunião com o Prefeito para trazer 

para o nosso município uma ervateira, mas disse que está em um 

bom começo ainda. Falou também que o empresário desta 

ervateira virá até a Câmara de Vereadores para pedir o auxílio 

para colocar essa ervateira em nosso município. Nada mais 

havendo a tratar, o Senhor Presidente  convocou os seus colegas 

Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia 

vinte e quatro de julho deste ano, neste mesmo local,  às vinte 

horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-

x-x-x-x-x-x-x-. 
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